

Vaujany

Les étoiles de la glace ont enflammé la patinoire

Les spectateurs sont allés de surprise en surprise lors du gala de patinage Les étoiles de la glace.

Le traditionnel gala de patinage artistique Les étoiles de la glace, qui a eu lieu samedi, a révélé bien des surprises aux spectateurs qui comblaient la patinoire. Alliant patinage artistique et art urbain, cette édition 2023 fêtait aussi les 120 ans de la Fédération française des sports de glace (FFSG) et marquait la fin de cinq jours de championnats de France Élite de patinage sur la glace de Vaujany.

Les tout nouveaux champions de France tels Adam Siao Him Fa, Léa Serna, les couples Camille et Pavel Kovalev, Eugéniia Lapareva/Geoffrey Brissaud, Luc Economidès (de Vaujany)... ont ravi le public par leurs exhibitions époustouflantes. Comme, bien sûr, les autres patineurs de renom : Gabriella Papadakis et Guillaume Cizeron, champions olympiques à Pékin, cinq fois champions du monde, cinq fois champions d'Europe. Loena Hendrickx, première aux championnats de Belgique et première au Skate America en 2023. Sarah Abitbol, plusieurs fois championne de France et d'Europe, et championne du monde en 2000...



Les patineurs, champions de France et du monde, danseurs et tous les artistes ont fait de ce gala, un spectacle époustouflant.

Un spectacle haut en couleur

Les enfants du Vaujany Artistique Club ont ouvert le gala et les élèves de l'Amodio Figure Skating Academy de Vaujany ont également participé brillamment au spectacle.

Par ailleurs, venant de tous les côtés et créant la surprise dans le public, des danseurs et patineurs hip-hop, des jongleurs, le chanteur Aurélien Vivos, gagnant de l'émission The Voice 2023... ont enflammé la patinoire. Les chorégraphies, le feu, les techniques de cirque, la musique contemporaine, tout était réuni

pour rester sur le thème de la modernité urbaine et le style urban street.

Le spectacle était présenté par Florent Amodio. Gwenaelle Noury, présidente de la FFSG, qui « a passé une semaine merveilleuse à Vaujany », et le maire Yves Genevois ont remercié les nouveaux champions et tous les artistes, les personnels de la commune et de la patinoire, tous ceux qui ont contribué à la réussite de ce splendide gala et à l'accueil des spectateurs.

● Aliette Viard

Le spectacle, filmé par France TV, sera diffusé dimanche 24 décembre à 15 h 15 sur France3.